



Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Viguera

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum dio a conocer que "hoy en Colima concluí la visita completa a los 31 estados y la Ciudad de México. Mi convicción y compromiso con mi patria y con mi pueblo es cada día más grande. Somos millones de hombres y mujeres que seguimos luchando por un México con justicia, libertad, democracia y ampliación de derechos". Además, dio informo de las encuestas que se han realizado y que la ubican en primer lugar. Marcelo Ebrard informo de sus gastos de campaña en las semanas que lleva en sus actividades proselitistas, en los que lleva gastados poco más de 220 mil pesos.

Ricardo Monreal también dio a conocer sus gastos para el periodo comprendido entre el 19 de junio y el 22 de julio, en el cual ha gastado poco más de 1.6 millones de pesos, siendo el rubro más importante el dedicado a logística.

Adán Augusto López Hernández estuvo en Morelos en esta quinta semana de recorridos por el país, entidad en la que pudo realizar algunas asambleas informativas. Gerardo Fernández Noroña, después de visitar Oaxaca, se va a dedicar en los primeros

días de esta semana a difundir sus videocharlas y a conceder entrevistas a medios.

Manuel Velasco también hizo una pausa en sus actividades y concedió entrevistas en las que dio a conocer sus propuestas en materia de deportes.

Y EN EL FRENTE

Los partidos que integran el Frente Amplio empiezan a organizar los foros temáticos con los que buscan apoyar a sus aspirantes a darse a conocer entre la ciudadanía, así en la Ciudad de México el PAN está llevando a cabo un par de encuentros este lunes 24 y martes 25 con expertos de la sociedad civil organizada, activistas y especialistas, para tener claro el diagnóstico de la situación de la capital del país, pero también, y, sobre todo, generar propuestas que servirán para construir la Plataforma Electoral para el próximo año. Un partido que ha estado buscando acercarse a los aspirantes de ambos bandos es el de Encuentro Solidario de Baja California bajo la conducción de César Hank, el cual ha recibido a representantes de Claudia Sheinbaum y de Adán Augusto López Hernández, así como al propio Manuel Velasco Suárez, además del perredista Silvano Aureoles Conejo y el diputado panista, actual presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda. En estos encuentros, los aspirantes presentaron sus proyectos y propuestas.

Para los aspirantes del Frente, viene la recta final ya que el 8 de agosto termina el plazo para recabar las 150 mil firmas necesarias para seguir adelante en el proceso, con lo que darán inicio los foros temáticos a partir del 10 de agosto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

9

25/07/2023

LEGISLATIVO

